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Proposição Eletrônica nº 158

"REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO SOBRE O
CINEMA MUNICIPAL PIRACAIA".

Considerando que assistir um filme não serve apenas por lazer
ou para relaxar. Através dos filmes, temos contato com pontos de vista e realidades diferentes
das  nossas  próprias.  Entendemos  melhor  sobre  nossas  emoções,  e  quanta  variação  de
emoção nestas horas de exibição;

Considerando que o cinema nos dá a possibilidade de sairmos do
cotidiano  para  entrar  em  um  mundo  diferente.  Conhecemos  mundos  fantásticos  ou
assustadoramente reais,  aprendemos sobre eventos históricos e sobre a cultura de lugares
distantes, sobre a vida de pessoas do passado, podemos nos surpreender com reviravoltas e
entender  melhor  o  ser  humano  e  suas  motivações.  Temos  acesso  a  uma  experiência
tecnológica que custa milhões pelo preço de um ingresso. E o mais importante, entramos na
mente de brilhantes criadores e contadores de histórias. O cinema é importante porque conta
histórias;

Considerando que  paises  desenvolvidos  sabem  a  força  do
cinema, e espalharam seu estilo de vida pelo mundo todo através dele. Mas muito além do
poder de modificar o mundo, o cinema tem o poder de modificar a nós mesmos. O bom filme é
aquele em que o telespectador sai diferente de quando entrou. A sala de cinema funciona
como uma catalisadora da mudança interior;

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as formalidades
regimentais,  seja  oficiado  ao  Exmo.  Sr.  José  Aparecido  Fernandes,  Prefeito  Municipal,
solicitando que Vossa Excelência preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações:

a) Qual  a  situação  atual  do  prédio  onde  funciona  o  cinema
municipal Piracaia?
b) Existe  a  possibilidade  de adquirir  este  ano o  equipamento  -
projetor digital - para exibição de filmes?
c) As sessões de cinema voltam a serem exibidas este ano? Se
negativo, justificar.
d) Quem é o atual coordenador do cinema?
Sala das Sessões, em 22 de maio de 2017.

VALMIR DIONIZIO
Vereador - PSD 

Documento assinado digitalmente nos termos da MP 2.200-2/2001 e da Resolução Municipal nº 189/2015. 
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